

紙屋小学校だより



2学期のスタートです！

1学期が終わり、4日間の短い秋休みを経て、2学期が始まりました。全校児童66名がけがも無く元気にスタートできたことを嬉しく思っています。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1学期終業式では、2年生の大西陽人さんが1学期を振り返って秋休みに取り組むことを発表しました。2学期始業式では、3年生の濱嶋藍さんが、2学期に向けて頑張りたいことを発表してくれました。二人とも自分を見つめて考えたことを立派に発表しました。

2学期は大きな行事がいくつもあります。それぞれに参加する中で、自分の目標だけでなく全員で、「かがやき」「みとめあい」「やりぬく」紙屋っ子となってくれることでしょうか。

小中合同稲刈りをしました・・・



25日(火)に5年生のみなさんと紙屋中全校生徒で稲刈りをしました。さわやかな日差しの中で、稲刈りに汗を流しました。今年は台風の被害も心配されましたが、無事に収穫でき子どもたちも喜びの笑顔でした。

コーディネーターの杉元さんをはじめPTA役員、生活指導部の皆さんには今年もたいへんお世話になりました。収穫したもち米は、本年度も新型コロナウイルス感染防止を考慮し、子どもたちに各自持ち帰ってもらうようにしています。

宮崎日々新聞に掲載されました！

10月4日「若い目」掲載

10月5日「若い目」掲載

わたしの好きなところは、最後までやりぬくところです。例えば、きたない所を見つけると、きれいになるまでそうじをします。また、宿題を最後までやりぬきます。しかし、途中で集中力がきれて、終わるまでに時間がかかるところがわたしのきらいなところなんです。でも、最後までやりぬくとすっきりとした気持ちになるので、がんばって終わらせています。

友達から見習う

四年 塩畑 蘭来



ぼくは、自分の好きなところときらいなところが一つずつあります。まず好きなところは、みんなを楽しませるところです。理由は、よく母や兄や友達をわらわせたり楽しませたりするからです。そうすると、自分も楽しくなります。反対にきらいなところは、母の言うことを聞かないところです。理由は、いつもおこられると、めんどくさいと思ひ、家のどこかに行って、いやな気持ちになるからです。

言うことをきく

四年 内山 真幸



見て見て!! みんなの作品



小林市・紙屋小1年 青声 晴音さん(7)

9月24日

宮日子ども新聞

見て見て!!みんなの
作品掲載

※裏面に続きます

出前授業がありました

5年生が社会科学習の出前授業として、トヨタカローラ宮崎の方々にご協力いただき体験学習を実施しました。

自動車産業について学ぶとともに、環境にやさしい取組を学び、企業努力についても知ることができました。

子どもたちからは、自動車産業に興味を沸かしたという意見や、自分も二酸化炭素の削減に少しでも取り組みたいという意見があり、有意義な学びとなったようです。



紙屋っ子ニュース

◇第54回宮崎県統計グラフコンクール

県の審査に3・4年生が挑戦しました。子どもたちが調べたことについて、グラフや表など工夫しながら素晴らしい作品を仕上げました。その中で、見事「学校賞」を受賞しました。県内から多数の学校が応募しての入賞です。おめでとうございます。

そして、3年生の石川大輝さんが、くわがたの活動する時間について取組み、3・4年生の部の「宮崎県教育長賞」を見事受賞しています。素晴らしいですね！

◇西諸県地区読書感想画・感想文コンクール

地区審査が行われ下記のような結果となりました。地区入選のみなさん、県審査入選のみなさんおめでとうございます！

【読書感想画の部】

見事支部入選を果たしました！

- 1年生 下湯 祐太さん
- 2年生 川久保 虹希さん
- 3年生 松井 香遙さん
- 4年生 三浦 陽輝さん
- 5年生 川久保 波那さん



【読書感想文の部】

「読書感想文の部」のみなさんは、地区審査を通過し、県審査に出品されます。

- 1年生 井手 敬梧さん
- 2年生 杉元 咲さん
- 3年生 石川 大輝さん
- 4年生 有木 翔さん
- 5年生 西郷 真優さん

◇小林市主催「平和への想い」をテーマとする

作文募集コンクール

坂上 結菜 さん

小学校6年生部門 優秀賞を受賞！

後日、奉賛会会長（小林市長）より賞状と記念品が贈られます。

11月の主な行事

- 2日（水）ALT 学習
緊急地震速報訓練
- 3日（水）祝日 文化の日
- 4日（木）振替休業日（10月30日分）
- 9日（水）ALT 学習
栽培活動
- 15日（火）ALT 学習
- 16日（水）朝の読み聞かせ（1・2年）
- 17日（木）西諸県地区小中音楽祭
3・4年生が参加します。

- 18日（金）秋の遠足（全学年）
 - 22日（火）持久走練習開始
 - 23日（水）祝日 勤労感謝の日
 - 25日（金）ALT 学習
 - 29日（火）ALT 学習
 - 30日（水）読み聞かせ 3・4年
- ※5・6年生は、秋の遠足のほかに、5月から延期していました宿泊学習と修学旅行が12月に予定されています。

11月の目標

＝友達どうしで助け合う＝

11月は学年で取り組む行事があります。一人一人が目標をもつことが大事ですが、学年で目指す目標も大切です。協力し合う、助け合うということも考えて過ごしてほしいです。